



Entre números

Soraya Pérez

✉ @PerezSoraya

UNIFIMEX: las instituciones financieras que trabajan por México

Después de un tiempo de reflexión dedicada a mi familia, a dar clases para jóvenes universitarios y seguir abonando por un México más justo y equitativo a través de mi asociación civil Nación Incluyente, recibí una llamada invitándome a participar en el proceso de renovación de la presidencia de la Unión Nacional de Instituciones Financieras Mexicanas la (UNIFIMEX). Fueron semanas intensas y muy interesantes, donde viví un periodo de entrevistas y exposiciones con los directivos de los bancos asociados a la organización compartiéndoles mi visión.

Hace unos días fui notificada que las instituciones financieras mexicanas me habían dado la oportunidad de representarlos; me siento sumamente orgullosa de convertirme en la primera mujer presidenta de esta organización y al mismo tiempo, muy comprometida porque aún somos un país de primeras mujeres y porque desde cualquier trinchera tenemos que seguir trabajando por abrir espacios para más mujeres.

La UNIFIMEX tiene 20 años de historia y agrupa exclusivamente a instituciones financieras de capital 100% mexicano, sus miembros atienden a más de 30 millones de personas, principalmente en la base de la pirámide económica. Se ha consolidado como un organismo de consulta reconocido por el sector público y legislativo, impulsando reformas e iniciativas que fortalecen la competencia, la innovación y la transparencia en el mercado financiero. Entre sus asociados se encuentran Afirme, Ci Banco, Banco Azteca, Círculo de Crédito, Consubanco y Gentera. Quiero aprovechar este espacio para agradecer a los expresidentes **Adalberto Palma Gómez** y **Luis Esteve de Murga** su acompañamiento y asesoramiento, pero sobre todo por su liderazgo y trabajo al frente de la institución, reconozco en ustedes a dos grandes del sector financiero mexicano.

A la UNIFIMEX, no llega Soraya, llega la voluntad de trabajar en equipo y de ser la voz de la banca mexicana, mi mayor interés es impulsar una agenda centrada en la inclusión financiera, la bancarización y la educación económica, uniendo el enorme esfuerzo que han hecho estas instituciones por el desarrollo de nuestro país, además de seguir construyendo relaciones de confianza y largo plazo con autoridades del sector público, el poder legislativo y reguladores financieros.

También veo necesario fortalecer el vínculo entre el sector financiero y la sociedad, encontrar soluciones que permitan aumentar las competencias financieras y económicas de los mexicanos, y que haya cada vez más usuarios de nuestros servicios.

Para ello, es indispensable alinear esfuerzos con la presidente **Claudia Sheinbaum**, y su equipo de gobierno; construir juntos una agenda común que modernice la arquitectura financiera y que le permitan alcanzar los ambiciosos y muy necesarios objetivos del Plan México que coordina **Altagracia Gómez Sierra**.

No puedo dejar de mencionar que como tabasqueña y como lo he hecho en todos mis encargos, exploraré y analizaré todas las posibilidades de acciones y programas que puedan respaldar a mis paisanos y al sureste de México; porque los estados del sur hoy más que nunca necesitan del apoyo de todos.

Durante muchos años los bancos mexicanos han sido fundamentales para alcanzar la prosperidad económica y hoy reafirmamos ese compromiso, para que coordinadamente con el gobierno y en equipo con la sociedad podamos alcanzar un sistema financiero más incluyente, eficiente y cercano a la ciudadanía.

¡En UNIFIMEX vamos con todo!